

ACTIONS DE GRACES.

ST. FABIEN : Mon frère guéri complètement, après plusieurs neuvaines à sainte Anne, d'un *impôt* dans le dos, maladie que les médecins après une douloureuse opération, déclarèrent incurable. Je le publie comme j'ai promis. Merci ! bonne sainte Anne. *Delle M. B.*

—MATANE : Mille actions de grâces à la bonne sainte Anne pour plusieurs faveurs obtenues, entr'autres la guérison d'un violent mal d'estomac, qui me fut accordée aussitôt après promesse de neuvaine et de publication. *G. Garon.* —

CORNWALL, ONT. : Mille remerciements à sainte Anne pour guérison de battement de cœur. *Dame George Leclerc.* —

SALEM, MASS. : Mille actions de grâces à la bonne sainte Anne, elle m'a guéri d'une terrible maladie de poitrine : les médecins n'y pouvaient rien. *Narcisse Joly.* —

TAUTON, MASS. : Guérison de mes enfants malades. *Une abonnée.* —

STE-FLAVIE : Grandement soulagée d'un violent mal de côté. Actions de grâces à la bonne sainte Anne. *Dme P. R.* —

TROIS-PISTOLES : Epuisée par la fatigue et brisée par la douleur de la perte de mon enfant, j'étais décomptée et par le médecin et par le prêtre qui m'assistait. Je fis une neuvaine à la bonne Ste Anne avec ma famille. Le neuvième jour le mal empira. On crut que c'en était fait. Trois jours après, j'avais toujours prié, je suppliai en buvant de l'eau de Ste Anne, cette bonne Mère d'avoir pitié de moi, lui promis de faire un pèlerinage et de publier ma guérison. Soudain mon mal cessa : je me levai et m'habillai seule. Mille et mille actions de grâces à cette bien-aimée Patronne. Je fus aussi guérie d'un violent mal de gorge, après avoir invoqué saint Blaise et m'être frottée avec une de ses chandelles bénites. Recon-